

Intervention de l'association SOS méditerranée

Objectifs :

Cette intervention a permis de sensibiliser les élèves au milieu associatif, à l'action d'un bénévole au sein d'une association. Elle a aussi permis aux élèves de s'ouvrir un peu plus aux médias et à l'information lors de l'écriture d'une revue sur le chapitre « Un monde de migrants ».

Ce qui a été fait :

- En amont de l'intervention, les élèves ont effectué un travail de recherche sur l'association SOS méditerranée. Ils ont étudié les modes de financement, les acteurs, et les actions de l'association.
- L'intervention leur a permis de comprendre l'action des différents acteurs de l'association. Les élèves ont pu poser leurs questions, et comprendre les difficultés de financement auxquelles celle-ci fait face.
- A la suite de l'intervention, les élèves ont pu travailler sur les médias et l'information. Ainsi que sur des thématiques humanitaires liées à la thématique des migrants et des migrations.

Plus d'informations :

<https://marengo.ecollege.haute-garonne.fr/vie-du-college/projets-evenements/intervention-de-l-association-sos-mediterranee-pour-les-4e-10131.htm>